

Einfach so...

Haben wir schon gewusst, daß alles einfach so IST? Aber selbstverständlich haben wir das gewusst! Warum auch nicht? Warum sollte der Mond nicht EINFACH SO um die Erde kreisen – und die Erde nicht EINFACH SO um die Sonne?! Warum sollte es nicht EINFACH SO diese ganzen blöden Galaxien geben, die wo daß wir nicht verstehen warum sie überhaupt herkommen?!

Ja warum sollte sich denn die Erde nicht EINFACH SO, ganz genau in einer Umlaufbahn befinden deren Verlauf ein Leben in der Wärmezone ermöglicht?! Und warum sollte nicht EINFACH SO die Zeit vergehen?! Wir sehen sie doch auf den Uhren, die uns der liebe Gott geschenkt hat, damit wir nicht zu spät kommen, es aber doch tun.

Weshalb sollte eigentlich nicht alles EINFACH SO sein wie es ist?! Ja, wie ist es denn?? Ist es EINFACH SO wie wir es sehen, oder ist es EINFACH nicht SO? Das kann man SO EINFACH nicht EINFACH SO sagen, man kann eben nur sehen: es ist EINFACH SO! Also, warum sich Gedanken darüber machen, daß alles ist wie es ist?! Man sieht es doch!

Die Frage ist nur: was sieht man? Na, daß alles EINFACH SO ist! Es gibt was es gibt! Warum es gibt was es gibt, das wollen wir nicht wissen? Warum? Weil das nicht EINFACH SO geht? Harharr! Wir könnten uns vielleicht auch Gedanken machen, ob das einen Grund hat, daß alles EINFACH SO und nicht anders ist, oder auch über die Unterschiede...

Gibt es Unterschiede? Wenn alles EINFACH SO ist, dann gibt es zwar keine Unterschiede, aber alles ist anders! Das ist so, weil es EINFACH SO ist! Unterschiede haben nichts zu bedeuten! Sie sind halt mal da – aber müssen wir sie wahrnehmen? Etwas als wahr nehmen heißt ja eigentlich auch, etwas EINFACH SO Existierendes als das zu erkennen was es ist!!

Aber ist es denn dann noch EINFACH SO da und können wir damit auch umgehen? Da ist da – aber nicht immer EINFACH SO! Wir müssen schon auch respektieren WIE es ist und das ist nicht immer EINFACH. Besonders dann nicht, wenn man sich leichtfertig glücklich, mit einem EINFACH SO abfinden, nein, seligmachen will.

Geben wir doch EINFACH mal SO unumwunden zu, daß Unterschiede nicht EINFACH SO auftreten, sondern etwas zu bedeuten haben...einen jeweils anderen Entwicklungsweg zum Beispiel! Und der ging vermutlich NICHT einfach so vonstatten! Da waren Ursache und Wirkung im Spiel. Wo überall, sieht man, wenn man Augen und Ohren öffnet!!

Die hat man nämlich auch nicht nur EINFACH SO, sondern um sie zu gebrauchen – genauso wie das Hirn übrigens auch! Und was viele wahrscheinlich noch nicht wussten: Das Hirn kann EINFACH SO Informationen aufnehmen, die ihm von den Sinnen geliefert werden. Ob es damit auch etwas Sinnvolles anfangen kann, zeigt sich... Das ist EINFACH SO!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)